

Publicará UdeG admitidos sólo en línea

Se acabaron las publicaciones de dictámenes de admisión a la UdeG en La Gaceta. De ahora en adelante sólo se difundirán en línea en el Sistema Integral de Información y Administración Universitaria...

Brenda Sánchez

Se acabaron las publicaciones de dictámenes de admisión a la UdeG en La Gaceta. De ahora en adelante sólo se difundirán en línea en el Sistema Integral de Información y Administración Universitaria (SIIAU).

Ricardo Villanueva Lomelí, Rector de la UdeG, indicó que esta decisión responde a la capacidad de esta institución para modernizarse y a la necesidad de preservar el medio ambiente.

"Serán cerca de 6 millones de hojas las que dejaríamos de imprimir al año en los dos dictámenes, son más de 700 mil pesos los que la universidad va a ahorrar que pueden destinarse a cosas prioritarias", indicó.

Los resultados de admisión se publicarán en la página de Control Escolar SIIAU el próximo lunes 22 de julio, y las clases iniciarán el 12 de agosto.

En un comunicado, la UdeG informó que a las 0:00 horas del día de la publicación la página podría saturarse debido a que recibe entre 30 y 50 mil intentos de ingreso. No desespere y consulte más tarde.